



学校だより

はくれい

白山市立
白嶺小中学校
第20号
令和5年1月31日

常陸宮杯 第73回中部日本スキー大会で白嶺中 大健闘!



先週末28日(土)に、たいへんうれしいニュースが飛び込んできました。中部日本スキー大会で3年生を中心に白嶺中スキー部が大健闘しました。これまでの陸トレや雪上練習など頑張ってきたことが実を結びました。3年生の輝かしい成績は、1,2年生にとってもこれからのめざす姿となり、希望を与えてくれました。

来週は、いよいよ全国中学校スキー大会が行われます。選手の皆さんはベストコンディションで大会に臨めるよう体調管理に気をつけ、白嶺魂で頑張ってきてください。

◎常陸宮杯 第73回中部日本スキー大会(中学校)(1/27~29)

【アルペン グランドスラローム競技】

中学男子 第1位 山本 銀人(3年)

【クロスカントリー クラシカル競技】

中学男子 第1位 北嶋 空河(3年)

中学男子 第2位 山口 二源(3年)

中学女子 第3位 山本 蓮(3年)



【クロスカントリー フリー競技】

中学男子 第1位 北嶋 空河(3年)

中学男子 第2位 山口 二源(3年)

中学男子 第5位 辻 悠心(1年)

中学女子 第1位 山本 蓮(3年)

表彰披露



南国の文化や歴史を学ぶ ~沖縄県うるま市中学生との交流を通して~

19日、直線距離で約1,400キロ離れた沖縄県うるま市から、ふれあい交流団の中学2年生13名と引率の先生1名、うるま市職員2名が白嶺小中学校にやってきました。交流会は白嶺中生徒会役員が進行し、小学生も参加しました。代表生徒や引率の先生の挨拶、生徒会長 南さんの歓迎の挨拶の後、記念品の交換をしました。うるま市からは沖縄のお菓子と、団員手作りのアロマキャンドルをいただきました。

その後、うるま市の生徒は市の歴史や文化、沖縄の方言や食べ物、沖縄戦についてクイズを交えながら、発表しました。児童生徒は興味深く、熱心に聞き入っていました。白嶺中も生徒会の学校紹介、中学2年生の発表を行い、交流会では発表内容などについてお互いに質問をし合い、楽しい時間を過ごしました。最後に、沖縄県の伝統芸能「エイサー」が披露され、全校児童生徒はその音楽の美しさや迫力に感動していました。とても有意義な交流ができ、貴重な体験となりました。

